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今年は自分たちで劇の台本などをつくって、忙しかったです。台本はなかなか良い案が出

なくて大変だったけど、みんなと一緒に台本作りをやって、楽しかったなと今は思っていま

す。先生方にも手伝ってもらって、良い台本ができたなと思います。個人発表や展示物の準

備などもあって、３年間で今年が一番大変だったなと思いました。だから文化祭があっとい

う間に来た気がしました。私は地域の方の昔の写真を使ってクイズを出す個人発表をしまし

た。準備の時、地域の方の昔の写真を見たりして、とても楽しかったです。だから文化祭で

も、地域の方に楽しんでもらいたいなと思いながら準備をしました。私的には楽しんでもら

えた気がします。３年間の中で一番楽しい文化祭でした。一番大変だった劇も、「よかった

よ」と地域の方から言われ、本当にうれしかったです。文化祭、大成功できて良かったです。 

 

 今年の文化祭は昨年までと違い、準備期間から充実していたなと思いました。展示物や個

人発表も大変だったけれど、一番大変だなと思ったのが劇の台本作りでした。今まで台本な

んて作ったことがなかったので、ちゃんと作れるか心配だったけれど、みんなで協力して作

りあげることができたので、本当に良かったです。演出や小道具なども、細かいところまで

考えたり、作ったりして、今までの全校劇とは違う、生徒たちの手で作った劇という感じに

なって、練習のときからすごく楽しかったです。本番では、地域の方々に笑いと感動を与え

られることができたので、本当にやって良かったなと思いました。個人発表の弁論で泣いて

くださった方がいて、私もうれしくて泣きそうになりました。私にとっては最後の文化祭だ

ったけれど、今までで一番思い出に残る文化祭になりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の文化祭もすごく楽しかったです。始まるときはすごく緊張していました。ソーラン

節を全然練習していなくて、ぐだぐだなオープニングになってしまいました。でも一応成功

したのでよかったです。個人発表では、お客さんと一緒に盛り上がることができました。何

回か失敗してしまったマジックもあったけど、それも笑いになりました…。最後のマジック

は成功してすごくうれしかったです。今年は少しおどおどしたので、来年は準備をきちんと

して、本番に挑みたいです。劇では緊張してしまって間違ったのがすごく悔しかったです。

最後のダンスは間違えずにできました。練習した成果がでたなと思いました。僕は今年がラ

ストではないので、来年に向けて頑張っていきたいなと思います。来年は今年よりもっと良

いものにできたらいいです。 

  

今年の文化祭は準備のときから大変でした。去年などは先生にやってもらっていたこと

を、今年は自分たちでしたので、忙しかったです。文化祭当日は、最初のソーラン節で間違

えてしまったので、もっと練習しとけばよかったと思いました。個人発表では、リハーサル

のときまで出来ていたことができなかったので、悔しかったです。でも、最後に作った大き

いシャボン玉は、今までで一番大きいものができました。全校劇では、緊張してかぶりもの

をかぶるのを忘れてしまいました。劇の途中で電気がちゃんとつかないときは、とてもあせ

りました。和太鼓では、今福さんの大太鼓、迫力がすごかったです。パッションがなくなっ

たので残念でした。最後の演奏の時、今福さんと大太鼓がたたけたので、うれしかったです。

最後の文化祭で、先生に頼ってばかりではなくて、自分たちで準備などができたのでよかっ

たです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

文化祭、楽しかったです。最初のソーラン節はグダグダでした…。個人発表では、緊張し

て、いつもより音が小さくなってしまいました。でも、リハーサルの時みたいに失敗しなく

て良かったです。劇では、何回か間違えたりしたけど、うまくいきました。笑いを取ろうと

思ったところで笑いがおきたので、うれしかったです。劇では、特に最初から最後まで自分

たちで準備したので、劇が成功して去年以上にうれしかったです。ダンスでは、家で動画を

見てみると、自分だけ向く方向が逆になっていて、とても恥ずかしかったです。でも、一生

懸命練習して、ダンスを踊ることが出来ました。最後の和太鼓は、生徒８人でやるのは文化

祭が最後でさみしかったけれど、うまくいってよかったです。今年の文化祭も来てくださっ

た方々が、楽しんでくださったのでよかったです。今年の文化祭も思い出に残りました。 

  

個人発表は、緊張して声がふるえていました。パワーポイントの使い方など、教頭先生が

たくさんのことを教えてくださり、無事発表が終えられました。予想外のところでお客さん

が笑っていたので、ビックリしました。劇が始まる前は本当にドキドキでした。自分の出番

が来るまで、台本から手が離せませんでした。セリフは、緊張のあまり止まってしまったと

ころもあったけど、何とかなったのでよかったです。白雪姫が歌うところは、練習で毎回笑

ってしまっていて、本番もかなりピンチでした。白雪姫の歌唱力はミュージカルなみでし

た！！ ダンスでは、ジャンプをするときにキジの頭が落ちてきそうで、ヒヤヒヤしていま

した。でも、あとからダンスを見てみると、かなりノリノリで、自分でもビックリしました。

最後の和太鼓は、今福さんと共演できたので楽しかったです。思い出に残るいい文化祭にな

ったので、大満足です！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆来場くださった方の感想より☆☆☆ 
 ○個人発表も演劇も、普段の西南中の様子を知ってもらいたい、地域の人を喜ばせたいとい

う思いがよく伝わってきて本当に感動しました。西南中みんなで作り上げたすばらしい内

容でした！ 

 

 ○個人発表も、全員で行った演劇もとてもおもしろく良かったです。弁論発表もすばらしか

ったです。感動しました。また、個人発表はそれぞれの持ち場を楽しく過ごさせていただ

きました。演劇も楽しかったです。よく創作したと思います。いつもですが、和太鼓もす

ばらしい。元気をもらいます。。 

 

 ○近年、見に来る人が少しずつだけど増えているように思います。みなさんの発表が充実し

ていることの証と感じました。スバラシイ発表、ありがとう。 

 

 

 

 

 

みなさま 

 文化祭当日はたくさんの

方々にご来場いただき、三世

代交流文化祭を開催できまし

たこと、心よりお礼申し上げ

ます。 

今後も西南中学校の活動に

ご支援をお願い致します。 

 

個人発表ですごく緊張しました。弁論で棒読みになってしまい、とても残念でした。緊張

で読むペースがすごく速くなってしまいました。でも、弁論の後はすごくホッとしました。

みんなの個人発表はすごかったです。特にシャボン玉がすごかったです。あんなに大きなシ

ャボン玉を初めて見て驚きました。劇では、覚えるまでが大変でした。練習の時にはつまっ

てセリフを言っていた場面を、本番ではつまらずに言うことが出来てうれしかったです。劇

をする前は不安ばかりでしたが、楽しみながらできて良かったです。白雪姫が「ぞうさん」

を歌う場面で、笑いをこらえようとしたけれど、笑ってしまいました…。地域の人がたくさ

ん笑ってくれたのでうれしかったです。来年もみんなが笑ってくれるような文化祭をしたい

です。思い出を作ることができました。 

 

僕は今まで先輩たちの文化祭を見て楽しんでいました。今年は僕も中学生になって、個人

発表や全体発表、和太鼓をしました。個人発表の練習ではなかなかやりたいように出来ずに

困っていました。でも、何度か繰り返すたびに出来るようになりました。新技にも挑戦する

ことが出来たのでよかったです。本番では捻挫していて、リフティングのやりたいことが出

来なかったのに、オットセイが長い時間できたので良かったです。劇では、大きい声で、出

来るだけ前を向いて出来ました。自分の役は、笑いを取るような役で、お客さんが笑ってく

れました。ダンスも間違えずにできました。和太鼓では１回目は５回くらいミスをして、残

念でしたが、２回目はミスせずに出来て良かったです。来年が楽しみです。 

三世代交流事業は公益財団法人

ＪＫＡの「地域ふれあい交流活

動補助事業」の支援を受けて実
施しています。


